
Pièces 7 Pièces

Superficie 449 m²

Référence V3029VA

Prix 2 600 000 €

Le Rouret
Maison à vendre (06650)
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Vue panoramique sur  le  village de Bar  sur  Loup et  les  montagnes,  cette  superbe

propriété a été récemment rénovée selon les normes les plus strictes et offre tout

l'espace et  le  confort  souhaités.  La  villa  principale,  avec  son escalier  majestueux,

comprend  de  grandes  pièces  à  vivre  qui  s'ouvrent  toutes  sur  plusieurs  terrasses

d'où  l'on  peut  profiter  de  la  piscine  et  de  la  vue  fabuleuse  en  toute  sérénité.Le

salon est lumineux et accueillant avec sa cheminée, une salle à manger formelle est

idéalement  située  à  proximité  de  la  toute  nouvelle  cuisine  équipée  et  de  son

arrière-cuisine. Le ...

With  panoramic  views  over  the  village  of  Bar  sur  Loup  and  the  mountains,  this

stunning property has been recently renovated to the highest standards and offers

all the desired space and comfort. The main villa, with its majestic stairs, comprises

large living rooms all  opening onto several  terraces from where you can enjoy the

pool  and  the  fabulous  view  in  complete  serenity.The  living  room  is  bright  and

welcoming with its fireplace, a formal dining room is conveniently close to the brand

new  equipped  kitchen  and  its  staff/back  kitchen.  The  ground  floor  also  hosts  a

beautiful en suite bedroom ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT ROCH - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence
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